
感想 

  從要準備回來時，我就最怕別人問我一些問

題：「這次去巴西你印象最深刻的是甚麼？你覺

得最值得懷念的是甚麼？你覺得你學到最重要

的是甚麼？」我一開始真的真的想不到，因為發

生了太多，經歷了太多，我找不太到最主要的核

心在哪裡。但我記得一開始，我並不認為在那邊

上課會得到甚麼，交換生嘛，也沒有人會真的很

認真上課？教授應該也沒那麼嚴格？然而，我真

的有從課程中學到東西，比想像的多，而且實用。

去學校就只是認識朋友，巴西人，應該就是熱情

吧？我想最主要的就是認識人？事實上並非如

我想像，巴西人的熱情在一開始，而後面的感情維繫並不是那麼重要，由於文化

背景不同，我個人並不是很能接受他們大而化之的態度。遲到卻裝沒事(是討論

報告而且還是遲到兩小時以上)、明明說好要約卻又找藉口放鳥、見面熱情之後

卻可能完全消失或冷落。有人說：巴西人有熱情沒感情，牽扯到利益關係時更加

明顯。我認為是他們有時候很不負責任。所以很明顯的，我-錯-了！真的到了之

後才會明白是怎麼一回事。那麼我最深刻的就是美味的烤肉跟驚人的美景！我算

過飛行距離，大概有 13000 公里那麼

遠。我沒有在南美洲各國到處跑，因

為簽證問題太過繁雜，而我認為巴西

是個很大的國家，所以認真的在巴西

各個大景點大城市做遊覽。另外就是

花十天去祕魯深度之旅。烤肉不用加

醬，而且直接串燒切下來吃實在是很

美味，不懂台灣怎麼不這麼做，或許

是肉比較貴？而在南美洲的美景真

的會讓人感覺自己非常渺小，里約的耶穌像、亞馬遜河的叢林探險、伊瓜蘇的大

瀑布、佛達列沙的美麗沙灘，以及秘魯的馬丘比丘。要真的親眼看見，就像走進

歷史或地理課本裏頭那些美麗圖片一樣，只是看著那些生物在眼前活動，雙腳結

實踏在這片土地，感受是無與倫比的美麗。 

  跟其他交換生分享一些心得之後，基本上我們都是愛台灣。很多人說出國才

知道台灣好，可以證明是實話，但也許只是我們習慣了。換個地方再習慣一次並

不難，只是時間夠不夠，還有自己的意願罷了。在國外，大家都經歷了很多，也

成長了不少。我在這段期間失去了兩個深愛的人，即便我不能理解，但就是發生

了，只能學著去接受，然後整理自己，日子還是要過的。出國讓自己獨立，經歷

許多從來沒想過的事情：意外。而這也就是人生最寫實的一面，意料之外的事情



才是最正常不過的。 

  最後，做好萬全準備之後，希望大家

就用最開放的一顆心去迎接一個新的生

活。反正就是入境隨俗，不管喜不喜歡，

多了解總是好事。相信各位都能夠得到很

棒很特別的經驗！ 

 

如果有想問我任何事情，歡迎聯絡我！記

得先說明來意喔 

政大國貿 謝佳霖  0911202490  

leo791022@hotmail.com  

 

 

溫馨小分享： 

 男女有別！女生去那邊會受到比較

多照顧的，所以如果有甚麼問題，問

人應該都很方便。可能因為我是男的

所以比較自立自強，就覺得還是有點

差別。當然這只是個人意見啦，希望大家不要覺得我有歧見。 

 巴西的激烈天氣也不是開玩笑的，強烈到可以把雨傘弄爛，狂風暴雨加上冰

雹，有點危險。還會導致網路和電視都無法使用。 

 Liberdade 就是所謂的日本城，我沒事都會去晃晃，坐地鐵或公車都能到達，

可以在那邊買到中台日韓等相關商品。 

 里約旅行 

我和朋友到巴士終點站外面招計程車比較便宜。如果在車站內叫車，會有個

固定價格，就會貴上十幾二十塊。所以就走到車站外面搭車吧！ 
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